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Bagnoli - L’assessore Marano: "Gli ufo hanno scelto una terra sana" 

 . giovedì 30 luglio 2009

Bagnoli - L’ufo di Bagnoli Irpino continua a fare notizia. Lo 
strano oggetto immortalato in una foto di un turista fa 
discutere scettici e non solo. A tal proposito è intervenuto 
l’assessore al Turismo del Comune bagnolese Eusebio 
Marano: “Sulla veridicità della foto non ci giuriamo ma ci 
crediamo. Probabilmente si tratta di un effetto ottico o di 
chissà che cosa. In ogni caso ci interessa poco e 
aspettiamo distrattamente l’esito degli accertamenti che 
gli esperti della materia a breve forniranno. L’occasione 
che ci è capitata è però troppo ghiotta per non essere 
sfruttata. Gli extraterrestri, forse, ci hanno scelto perché 
hanno capito dove abita la felicità e quali sono quei posti 
della Terra che vale la pena scoprire e visitare. Posti dove 

la realtà è ancora autentica e genuina, dove è possibile trovare gente schietta e diretta, dove tutti si 
conoscono e si aiutano, dove ci sono poche automobili e nessun semaforo che fa innervosire. Il 
sapore della piazza, il piacere della chiacchiera, i fantastici quattro passi in comitiva o ancora il pane 
caldo e il latte fresco, l’aria frizzante e salubre, probabilmente sono oramai cose lunari, non più di 
questa Terra. Non abbiamo smog, non abbiamo rumore, non abbiamo rifiuti tossici. Abbiamo però 
alberi e prati e i nostri bambini possono giocare per strada. E magari, chissà, con un po’ di fortuna 
alzare gli occhi al cielo e riuscire ad avvistare qualche oggetto non identificato perché io credo, come 
disse qualcuno in un famoso film, che se ci fossimo solo noi sarebbe uno spreco di spazio, non 
credete?”.  


